



瀬川小学校だより

令和4年度 第2号

発行日 令和4年4月27日

発行者 校長 安瀬 一正

令和4年度スタート

かわいい3人の新入生を迎えた瀬川小学校の新年度がスタートしました。各教科の授業と同様に、学校では新年度早々に全校生で様々な行事を行います。その中に避難訓練、交通安全教室があります。

訪問数 536,451

瀬川小 HPはこちら→

瀬川小 検索



第1回交通安全教室は、交安協瀬川分会長様、瀬川駐在様を講師に実施しました。交安協より安全呼子をいただきました。また田村警察署より6年生に「家庭の交通安全推進員」の委嘱があり、学校だけでなく、家庭でも交通事故にあわないよう注意することを誓いました。また、歩行の際は、ドライバーに認識しやすいように「色のはっきりした服装」や「手をあげて横断歩道を渡る」ことなどをご指導いただきました。

第1回避難訓練は、「大きな地震が発生した」という想定からスタートです。「地震が発生しました！」との放送で素早く机の下にもぐります(右図)。これまで何度も行っていきますのでとても上手にできました。実際に4月中旬の地震発生の際にも、この訓練が生かされました。



続いて、「家庭科室から出火」の想定で避難します。落ち着いて放送を聞き、担任の指示に従って避難することを訓練します。

万が一の時にも、「自分の命は、自分で守る」ことを学んでいます。ご家庭でも、災害発生時の対応、連絡の仕方などをお子様と話し合ってみてください。



“防火の誓い 新たに” - 「総務大臣賞」瀬川小少年消防クラブ-

長い歴史を持つ瀬川小学校少年消防クラブは、それまでの防火活動が認められ、昨年度末に消防庁より「総務大臣賞」を受賞しました。感染防止のため、児童集会で盾とペナントの伝達を行いました。

避難訓練はもとより、見学学習での市街の消防設備の調査など地道に着実な活動をしてきました。今後も学校や家庭での防火意識の向上に努めて参ります。



1年生を迎える会

かわいい3人の一年生が入学して1ヶ月になろうとしています。22日に上級生が趣向を凝らした迎える会を開催してくれました。1年生へのインタビューやちょっとマニアックなクイズ、しっぽ取りゲームなど楽しいひとときを過ごしました。

しっぽ取りゲームの鬼は1年生です。なかなか上級生を捕まえられないところへ、「ロクネンジャー」が応援に来ました！ロクネンジャーの素晴らしい活躍で、みんな笑顔いっぱいになりました。



瀬川小学校運動会開催します！

暖くなり、外での活動が気持ちの良い季節となりました。

令和4年度瀬川小学校運動会は5月14日(土)8:30から開催を予定しています。雨天が予想される場合は15日(日)に延期の計画です。また今年度も、コロナウイルス感染拡大防止の観点から、児童と保護者の競技が中心となりますことをご了承願います。運動会は、アルコール消毒や席の間隔をとること、マスク着用、拍手での応援など、できるだけの対策を行いながらの実施といたします。

令和5年度に学校統合を控えており、瀬川小学校としては最後の運動会となります。ご家族の皆様はもとより、瀬川地区の市民の皆様にも、児童28名の活躍する姿をご覧いただき、応援をいただけましたら幸いです。その際には、「マスク着用」や「拍手で応援」など、感染防止対策にご協力をお願いいたします。

現時点で種目名はまだ検討中ですが、徒競走や学年ブロックの団体競技をはじめ、親子競技や鼓笛行進などを予定しています。決まりましたら、保護者の皆様にはプログラムを配付いたします。またHPにも公開いたしますのでご覧ください。



～昨年度運動会より～

P T A 奉仕作業

先日のP T A全体会において、校地内の草刈りなどを中心とするP T A奉仕作業を年2回実施することを確認いたしました。

第1回を5月7日(土)5時30分～7時00分の予定で実施します。早朝の草刈り作業となりますが、近隣の皆様にはご理解をお願いいたします。

5月の主な行事予定

- | | |
|---------------------------------------|---------------------|
| 9日 内科検診 | 24日 プール清掃 56年 ～美山小へ |
| 11日 運動会全体練習(予行) | 〇メディアチャレンジデー |
| 13日 運動会準備 | 10日、20日、30日 |
| 14日 瀬川小学校運動会8:30入場行進開始
※雨天時は15日に延期 | |
| 16日 緑り替え休業日 | |

Thank
You

